NOUVEL ENGAGEMENT DES ASSOCIÉ/ES

À Collique, Pérou

Extraits du Chaski n°184, mars 2015

Le dimanche 15 février nous avons vécu une célébration très significative. Lors d'une Fucharistie présidée par le père Claude Chouinard, peuf laïcs se sont engagés pour un an à vivre leur vie chrétienne selon le charisme des Viateurs. De cette facon se constitue la Communauté viatorienne du Pérou.

Qui sont-ils?



Adela DEXTRE

Elle est la secrétaire paroissiale de la 3e zone de la paroisse Christ-Fils-de-Dieu de Collique.

Elle a participé à des clubs de mères avec une ONG. Pendant plus de 20 ans, elle a été animatrice de la catéchèse familiale. Depuis l'année dernière elle a initié des études théologiques avec Yeny Vasquez pour laïcs à l'Institut supérieur d'études théologiques.



Elle est professeur de religion à l'école secondaire. Également très active dans sa paroisse,





Consuelo MARTINEZ

Psychologue clinicienne, elle a également fait une formation en psychopédagogie. Son mari, Sósimo appuie son engagement comme associée. Ils ont un fils. Elle collabore de très près au Centre de Stimulation pour les enfants « Viatorcitos » de Collique.



Il s'est formé comme « communicateur social » et il a travaillé à la Radio Saint-Viateur dans les 'années '90. Il a également participé à une coopérative de production que le père Claude Chouinard avait organisée.







Yenv VASQUEZ

Secrétaire de profession, elle est coordinatrice de la communauté viatorienne. Elle a deux enfants et son mari, Segundo, est également associé. Elle a décidé d'étudier la théologie le samedi à l'Institut supérieur d'études théologiques-ISET. Elle s'est engagée dans sa paroisse où elle a commencé très ieune avec les Viateurs.



Beatriz VASQUEZ

Ministre de l'Eucharistie dans le secteur de la paroisse appelé 'Nueva Esperanza', elle est une femme au fover. Elle est très impliquée dans les visites aux malades de la paroisse. Elle distribue la 'Lettre à la communauté tous les mois et elle vit l'expérience de la 'Maison de prière' chez elle.



Nicolaza MORALES

Engagée dans la catéchèse familiale de la paroisse, l'industrie Nueva Esperanza, elle participe également à la Légion de Marie. Elle fait partie du service des maisons de prière.



est un macon et travaille à la construction et comme soudeur. Il est le père d'une grande famille de sept





Segundo MENA

conjoint de Yeny, c'est un travailleur infatioable dans CO-BRA, une entreprise embauchée par la compagnie d'électrici-

té de l'État, Edelnor qui se spécialise dans l'éclairage public. Il soutient Yeny dans le programme de préparation des enfants pour le baptême.

INAUGURATION du **CENTRE de STIMULATION** « VIATORCITOS »



Ce projet muri depuis plus d'un an par l'équipe du Centre Saint Viateur de Collique se fait réalité. L'inscription a rejoint plus de 40 enfants entre 6 mois et 3 ans. Ce fut en effet un grand travail d'équipe. La maison de Santa Rosa de la 3º zone a dû être transformée quelque peu pour recevoir ces enfants avec tous les services nécessaires.

L'inauguration a eu lieu le 7 mars avec le Père Javier Quiroz, jésuite, comme parrain. Les activités sont commencées depuis le lundi 9 mars. Nous souhaitons bien du succès à toute l'équipe et beaucoup de joie en travaillant avec ces enfants et leurs parents.

